

# Casa Rural LA TORRE DE HERRAN

## Datos Generales

### Descripción:

Nuestra posada es una casa-torre de finales del s. XV situada en el pequeño y encantador casco urbano. La completa restauración de la Torre ha respetado fielmente la original arquitectura gótica popular y se ha recuperado y consolidado un conjunto de pinturas murales de principios del s. XVI, convirtiendo su ubicación en una original y acogedora sala-biblioteca para disfrute de los huéspedes de la Torre.

**Capacidad:** 16 personas

**Acceso:** Acceso en coche

**Localización:**

**Categoría 0**

**Precio Mínimo / Día:** 0.00 € ½ / 0 personas

**Servicios:** Actividades al aire libre, Ciclismo, Equitación, Pesca, Senderismo, Caza, Gastronomía, Pensión completa., Desayuno, Limpieza, Media Pensión, Minusválidos

## Situación

LA TORRE DE HERRÁN está situada en Herrán, uno de los pueblos que podemos encontrar en el Valle de Tobalina, situado en Las Merindades de Burgos. Se trata de una posada de turismo rural con encanto que cuenta con una superficie de 320 m<sup>2</sup>. Fue completamente renovada en 1998, abrió sus puertas en diciembre del mismo año y cuenta con un buen estado de conservación.

Es la puerta obligada para penetrar en el desfiladero del río Purón, importante vía natural que ya fue utilizada por los romanos y por los primeros repobladores cristianos; dibuja uno de los paisajes más admirados de Castilla y León. El entorno natural de Herrán (Parque Natural Valdenejo y Espacio Natural Montes Obarenes) es ideal para excursiones y actividades al aire libre.

Bello contraste paisajístico: las fértiles tierras llanas ocupadas hoy por cereal, los bosques de ribera en la orilla de los ríos y los pequeños cerros repletos de encinas y quejigos contrastan con las escarpadas cumbres de las sierras, con los agrestes hoces de Herrán y Sobrón o con las esbeltos saltos de agua de Pedrosa. Toda esta larga sucesión de espacios hacen de Tobalina un atractivo valle para el visitante, debido sobre todo a su amplia variedad paisajística.

La situación geográfica de Tobalina, entre la antigua Castilla la Vieja, La Bureda, Álava y La Rioja hizo que el Valle se viera envuelto en numerosas disputas entre los diferentes reinos y en las luchas entre los linajes de los Salazar y los Velasco.

El extenso patrimonio se dispersa entre las 34 entidades de población que hoy conforman el municipio: iglesias que aún conservan partes románicas, antiguas necrópolis, monasterios, casas blasonadas y torres defensivas.

El Valle de Tobalina se encuentra situado en el norte de Burgos, en el extremo oriental de la comarca de Las Merindades. Los cientos de aldeas, pueblos, villas e incluso pequeñas ciudades que aparecen desperdigadas por la amable y pintoresca geografía de la comarca componen uno de los más atrayentes paisajes rurales que se puedan contemplar. En la mayoría de estas localidades es posible disfrutar de una arquitectura popular en la que domina una singular edificación: la casa montañesa. Construida en piedra, su elemento más característico es una amplia solana de madera situada en el piso superior. También en Las Merindades se ha sabido conservar un secular acervo tradicional a base de leyendas, artesanía, formas de vida ancestrales y fiestas, entre las que destacan las romerías de San Bernabé, en Ojo Guareña, y de la Virgen de la Nieves, en Las Machorra.

Junto con Herrán destacan, por su especial interés, el conjunto arquitectónico de Montejo de San Miguel, el Monasterio de San Martín de Don, la necrópolis de Quintana María, la iglesia románica de La Orden y las torres de Quintán Martín Galíndez y Lomana.

La diversa oferta hostelera y de servicios se localiza en Pedrosa, Barcina de Barco, Herrán y Quintán Martín Galíndez. En sus restaurantes es posible degustar una rica y cuidada gastronomía basada en tradicionales recetas y en los sanos productos del lugar.

**Dirección:** LA IGLESIA, S/N CP 09212

**GPS:** ([googlemap](#)) **Latitud:** 42° 1/2 49' 24.9600" N **Longitud:** 3° 1/2 13' 45.0000" W **Altitud:** 581 m.

## Distribución

Posada- Torre del siglo XV reconocida como una de las más antiguas edificaciones del Valle de Tobalina. La planta baja cuenta con comedor, bar y un espacio común destinado a TV y juegos de mesa. La posada cuenta con siete habitaciones, todas ellas muy acogedoras y con baño incorporado. Desde la Posada se pueden descubrir Las Merindades, así como las raíces de Castilla con la visita a Frías, Oña o Poza de la Sal.<br>

De categoría superior, su alquiler es compartido y está abierta todo el año. <br>

<br>

**LA TORRE DE HERRÁN**, posada de turismo rural con encanto, se encuentra en perfecto estado de conservación y se alquila por habitaciones durante todo el año.

**Dormitorios:** 7 (6 Dormitorios con cama doble, 1 Dormitorios con cama individual)

**Cam12 supletori12:** 3

**Equipamiento:** Aire Acondicionado, Biblioteca, Cafetería, Calefacción, Televisión, Secador, Fácil aparcamiento, Jardín, Aparcamiento privado, Juntas, Chimenea

## Otros servicios

En LA TORRE DE HERRÁN disponemos de restaurante y comedor, abiertos a los clientes de nuestra posada y al público en general, donde podrá degustar, además de productos ecológicos, nuestras especialidades:<br>

<br>

- Menú Montañero: rabo, carrilleras y garbanzos con gambas.<br>

- Menú exótico: erizos de cerdo, cordero en frutos secos.<br>

- Comida tailandesa.<br>

- Comida asiática.<br>

- Comida marroquí.<br>

<br>

En LA TORRE DE HERRÁN ofrecemos servicio de desayuno por 4,17 € y de comidas y cenas por 13,91 € cada servicio.<br>

El bar-cafetería, parada y asueto de caminantes, en el que se pueden degustar los platos típicos de la gastronomía local, completan los servicios de LA TORRE DE HERRÁN.

## Punto de encuentro

Se indicará al realizar la reserva.

## Fotos



## Anotaciones

